

# ANDREW WALLAS

- Modern Day Wizard

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Future
- Leadership
- Motivation
- Technology

Selama 40 tahun terakhir, Andrew Wallas telah memandu para pemimpin bisnis dan perusahaan, baik besar maupun kecil, untuk memenuhi lebih banyak potensi terpendam mereka.

Andrew mewujudkan kombinasi langka antara pengusaha yang sangat sukses dan dukun perusahaan yang intuitif. Ia dikenal di dunia luar sebagai pebisnis yang disegani dengan kecerdasan dan kecerdasan yang tajam, serta dipandang sebagai panduan dunia batin dengan wawasan mendalam dan intuisi mistis.

Dia memulai karirnya dalam bisnis pada tahun 1974 di industri Jasa Keuangan di London dan menjadi Kepala Eksekutif Nelson Hurst & Marsh Limited. Dia menumbuhkan bisnis ini dengan pertumbuhan majemuk 60% per tahun selama 10 tahun dan dijual ke Citigroup seharga £ 52 juta pada tahun 1986.

Pada 1982 ia menyadari bahwa pertumbuhan cepat dalam kesuksesan finansial luar berkorelasi dengan rasa tidak berarti di dalam diri dan kesepian. Dia meninggalkan City di puncak karir keuangannya.

Krisis dan kebangkitan spiritual berikutnya mengarah ke gelar 3 tahun di Theological College untuk mempelajari teologi dan filsafat. Dia kemudian meraih gelar master dalam bidang psikologi. Setelah beberapa pelatihan dalam psikoterapi, ia membuka praktik klinis yang berkembang di London Utara, bekerja dengan individu dan kelompok. Pada tahun 1990 Andrew menjalani pelatihan 4 tahun dalam bodywork Neo-Reichian dalam kerangka hubungan objek. Dia kemudian melakukan proses Level 1 di Universitas Oneness di India, menjadi Fasilitator Keesaan. Dia juga telah menyelesaikan proses Level 2, program Pelatihan Keesaan dan program Pelatihan Tingkat Lanjut.

Pada tahun 1993, ia kembali ke kota untuk mendirikan Andrew Wallas & Marsh Limited di sektor Jasa Keuangan. Dia memperluas bisnis dari 2 menjadi 235 staf dengan pendapatan £ 28 juta dan laba £ 2,6 juta. Dia kemudian menjual bisnis itu seharga £ 26 juta. Dia menjadi Ketua Martello Underwriting Limited (menggabungkan PI Direct) pada 2004 dan menjual bisnis itu ke Royal Sun Alliance pada 2006 seharga £ 37 juta.

Dari 2006 hingga 2012 Andrew bekerja dengan individu, kelompok, dan organisasi menciptakan transformasi dalam kehidupan pribadi dan bisnis. Dia menggabungkan pengalaman bisnisnya dengan penyelidikan batin selama bertahun-tahun untuk membangun pendekatan unik terhadap perubahan yang mencakup kerja tubuh, ekspansi napas, drama psiko, pelepasan emosi yang intens, formulasi gestalt, kerja konstelasi dan tujuan jiwa.

Pada 2012 ia mendirikan Business Alchemy Limited dengan tujuan untuk menciptakan bisnis global, melalui transformasi organisasi, mewujudkan cahaya hati dan mencapai pengakuan sebagai pelopor. Alih-alih berfokus pada intrik luar bisnis, Alkimia Bisnis mengeksplorasi dinamika internal tersembunyi dari suatu

organisasi. Blok-blok ini menghambat upaya terbaik dari dewan direksi dan staf untuk memajukan organisasi. Dengan menggali dan mendiagnosis blok-blok ini, energi dilepaskan dan arah strategis bisnis mengalir sesuai dengan tujuan, hasil, dan profitabilitas yang diinginkan.

Andrew berspesialisasi dalam perhatian, memandang bisnis sebagai organisme hidup, konsep aliran, kekuatan niat, pentingnya membersihkan blok, perlunya penyesuaian, nilai sinkronisasi, dan pengalaman alkimia.

Pada Juni 2017 bukunya "Alkimia Bisnis" diterbitkan oleh penerbitan LID.

"Penyembuhan yang dilacak dengan cepat"

- Vogue

"Andrew Wallas memiliki bakat untuk mengubah energi yang terjebak dan melepaskanmu dari pola negatif"

- Tatler